

La frégate Charlottetown de la Marine Royale du Canada en visite à Santiago de Cuba (Plus photos)



Santiago de Cuba, 1 mai, (RHC).- La frégate Charlottetown de la Marine Royale du Canada a jeté l'ancre ce lundi au port de Santiago de Cuba.

En visite officielle de trois jours, l'équipage de la Charlottetown a été accueilli au quai du port par des hauts officiers des Forces Armées Révolutionnaires.

21 salves de l'artillerie avaient salué l'entrée au port du navire de la Marine Royale du Canada, depuis le château San Pedro de la Roca, qui surplombe la baie.

~~soldados disparando salvas de artilleria en castillo de San Pedro del mar.~~

Le commandant Nataham Decicco, capitaine de cette frégate, s'est dit heureux de ce séjour à Cuba et de la construction de liens entre le Canada et les Forces Armées Révolutionnaires.

De son côté, l'ambassadeur du Canada à Cuba, Patrick Parisot, qui a fait le déplacement pour souhaiter la bienvenue à l'équipage de la Charlottetown a signalé que cette visite rapprochera le travail entre les militaires des deux États.

Les membres de l'équipage ont réalisé une visite de courtoisie à la mairie de la ville et rendu hommage à José Marti, notre Héros National, au cimetière de Santa Ifigenia.

Les salutations officielles à l'équipage de la Charlottetown

Image not found or type unknown

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161214-la-fregate-charlottetown-de-la-marine-royale-du-canada-en-visite-a-santiago-de-cuba-plus-photos>



Radio Habana Cuba